Denuncian vecinos casa abandonada como nido de malvivientes

Por Joel Ceceña

Vecinos de la colonia Centro reportan un domicilio que al parecer se encuentra abandonado desde hace algunos años, pero ahora se hace notable la presencia de maleantes, pues constantemente se ve entrar y salir personas del sexo masculino de muy mal aspecto del lugar, así lo expresó en entrevista para El Mineral.com.mx Francisca Acedo.

Quien explicó que "durante un tiempo se ha mirado un fluido paso de maleantes en el domicilio, pero por el aspecto de la vivienda está deshabitada, las ventanas están cubiertas por cobijas y el jardín lleno de basura".

"Y en algunas ocasiones los maleantes agreden verbalmente a las jovencitas que pasan por el lugar".

La señora Acedo dijo "como ciudadana solicito a las autoridades que hagan una depuración de ese domicilio pues al ser un nido de malvivientes da un mal aspecto a la colonia y la ciudad, esperemos esto no llegue a ser un problema mayor".





Por Alberto Medina T.

Desde muy temprano, a la hora de entrada de los diferentes planteles educativos se observan estudiantes que prefieren evitar la fatiga de subir el Puente y rodean con tal de no subir dicha interconexión.

Donde estudiantes de los respectivos planteles educativos que se ubican a los costados, tales como la Secundaria Técnica #9, el CBTis 106 y el Instituto Tecnológico Superior de Cananea, aun cuando tienen un grande y amplio puente que abarca de extremo a extremo, construido de acero y de una inversión millonaria; muchos de los estudiantes y peatones que transitan por esta vía prefieren cruzar entrecalle, prestándose a accidentes peatonales y/o automovilísticos, ya que los automóviles que circulan por estos tramos por lo general lo hacen a alta velocidad. Dejando así este puente como un elefante blanco y sin uso ante nuestros ojos.

No obstante, este puente no queda descartado del todo. Hay alumnos y peatones que si cruzan por él. Pero también resulta un factor para el ocio de muchos jóvenes -no necesariamente alumnos de estos planteles- quienes se juntan entre barandales en grupos, que cualquiera pensaría que son pandilleros, y muchas veces agreden verbalmente a las jovencitas que pasan por el lugar.



Alrededor de las 2:00 de la tarde del pasado lunes 8 de junio volcó un automóvil que transitaba por la Carretera Cananea – Agua Prieta a la altura del Parque Tamosura.

Se trata de un automóvil de la marca Ford Ranger, color guinda, fronterizo, conducido por el señor Raúl Contreras Ruiz de 55 años de edad, quien fue trasladado al Hospital General por presentar lesiones leves, para lo cual fue necesaria la intervención de la Cruz Roja, así como de la Policía Federal de Caminos, la Comisaría y Bomberos.

Alerta IMSS para no sufrir un golpe de calor

Por Alejandro Reyes D.

Un golpe de calor puede provocar hasta la muerte, pero los primeros síntomas regularmente se resienten como fatiga, dolor de cabeza.

Estas molestias pueden llegar a incrementarse y la persona puede dejar de orinar, sentir mareos y en casos extremos pueden provocar daño cardiaco, renal y circulatorio incluso a nivel cerebral.

Por ello se deben tomar medidas de prevención, el golpe de calor se presenta cuando la temperatura ambiente, es de 28 hasta 32 grados centígrados, provoca que las personas expuestas no puedan controlar el calor normal de su cuerpo y pierdan la capacidad de sudar...

¿Qué es un golpe de calor?

Se presenta cuando la temperatura ambiente provoca que las personas expuestas no puedan controlar el calor normal de su cuerpo y pierdan la capacidad de sudar

Recomendaciones: Utilizar sombrero o gorra, ropa de algodón de colores claros y de preferencia con manga larga.

Tomar muchos líquidos, en particular agua.

Evitar consumir bebidas muy heladas cuando la temperatura del cuerpo es muy elevada.

No acudir a lugares cerrados, con poca ventilación ni con aglomeraciones

Realizar actividades físicas antes de las 9:00 de la mañana y después de las 18:00 horas. Por cada dos horas de ejercicio hacer pausas para ingerir líquidos en abundancia.

Si su automóvil no tiene refrigeración mantenga los vidrios abajo al viajar.

Por ningún motivo deje dentro del vehículo a menores de edad, personas de la tercera edad o mascotas.

*Con información de IMSS

